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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. I<OHLHAIER r~C\ '11 Cl nt...Q-\E..·~J:?:~Ol): p~Vl\E.r' 
und Genossen /. ~ 
an den Herrn Finanzminister, 
betreffend Heiterarbeit der Kommission zur Reform des 
Familienlastenausgleiches 

Der Nationalrat nahm am 24. Oktober 1967 einen Entschließungs

antrag folgenden Inhaltes an: 

"Die Bundesregierung wird aufgefordert, die geltenden Be

stimmungen über die Aufbringung der Bittel für den Familien

lastenausgleich zu überprüfen und Vorschläge zu erstatten, 

die unter Berücksichtigung der Finanzkraft der Bevölkerung, 

zu einer Steigerung der Einnahmen im Interesse eines weiteren 

Ausbaues des Familienlastenausgleiches führen." 

Diese Konunission zur Beratung des Bundesministers für Finanzen 

nahm daraufhin ihre Arbeiten auf, konnte sie ab.er nicht bis 

zum Ende der vergangenen Legislaturperiode abschließen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

minister für Finanzen folgende 

An f ra ge : 

-
1.) Werden Sie diese Konunission auch weiterhin zu Ihrer 

Beratung heranziehen? . 

2.}Wird die Ko~~i~sion ihre Arbeit im Sinne der Entschließung 

des National~ates Vom 24.~O~ 1961 vollinhaltlich durch~ 

führen können? 

'3.) Sind die Initiativen im Sirine des enlähnten Entschließungs

antragesdes Nationalrates npch in dieser Legislaturperiode 

zu erwarten.? 
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